

BAJO RESERVA

Ignora SEP denuncia de explotación sexual en escuelas

:::: En las oficinas de la Secretaría de Educación Pública, y de su titular la maestra **Delfina Gómez**, están muy ocupados preparando el retorno a clases presenciales en algunos estados, programado para el próximo lunes. Tan metidos están en el regreso a las aulas que han ignorado el puntual informe "Es un Secreto. La Explotación Sexual Infantil en las Escuelas", que documenta decenas de casos que involucran a cientos de menores que fueron abusados por maestros y directivos de escuela. Nos preguntan si de plano la SEP y doña Delfina ignorarán el reporte, avalado por importantes académicos e intelectuales, algunos de ellos cercanos al gobierno federal. ¿O será que en la SEP tienen otros datos sobre el abuso y explotación sexual de niños en escuelas?

Pelea por el voto útil

:::: Ahora Morena ha decidido que el llamado a la población es para que emita un voto útil, claro, a favor del partido en el gobierno. El dirigente nacional de Morena, **Mario Delgado**, lo llama útil, porque asegura que de ello depende la continuidad de los programas implementados por el Presidente de la República, **Andrés Manuel López Obrador**. Por su parte la alianza PAN-PRI-PRD llama a ejercer un voto útil para evitar que Morena y sus partidos aliados obtengan mayoría absoluta en la Cámara de Diputados y así poder ejercer un contrapeso real al Poder Ejecutivo. Así que este miércoles, cierre de campañas a nivel nacional, el llamado tanto del partido oficial, como en la coalición opositora será a ejercer el voto útil.

AMLO prepara el informe "A mitad del camino"

:::: Nos comentan que aunque el Tribunal Electoral ordenó a la Presidencia de la República bajar el video del informe de los primeros 100 días del inicio del tercer año de gobierno del Presidente, por considerar que es propaganda, el mandatario ya prepara su informe para el próximo 1 de julio, cuando conmemore tres años de su victoria electoral. Nos hacen ver que desde hace semanas el presidente **Andrés Manuel López Obrador** ha estado puliendo este documento, el cual, nos adelantan llevará como título "A la mitad del camino", sobre el cual ha estado revisando, borrando y añadiendo elementos en sus descansos durante sus giras de trabajo de fin de semana o eventos. Por ejemplo, ayer en su visita a Veracruz tanto en el vuelo de ida como en el de regreso. Nos detallan que la última actualización del informe está fechado el 31 de mayo. Seguramente, con los resultados de la elección de este domingo el Presidente tendrá que añadirle o quitarle algo al informe.



El presidente, en el vuelo a Veracruz

